

# **Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Kordinasi dengan Para Kadus Jelang Pilkada Serentak 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Sep 18, 2024 - 10:11



*Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Kordinasi dengan Para Kadus Jelang Pilkada Serentak 2024*

*Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar,*

*melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi kamtibmas dengan para Kepala Dusun (Kadus) se-Desa Jayanti. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Jayanti pada hari Selasa, 17 September 2024.*

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Legawan menyampaikan beberapa imbauan terkait keamanan dan ketertiban, khususnya menjelang Pilkada, serta mengajak para Kadus untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Beliau menegaskan pentingnya peran masyarakat dalam menciptakan Pilkada yang aman dan damai, serta mendorong partisipasi aktif para tokoh masyarakat dan agama dalam kegiatan preventif dan pre-emptif.

**Imbauan kamtibmas yang disampaikan** meliputi pentingnya menjaga kerukunan, tidak menyebarkan hoaks, serta menolak politisasi isu SARA. Selain itu, masyarakat diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang berusaha merusak suasana damai, dan diharapkan tetap menjalin koordinasi erat dengan aparat keamanan jika menemukan potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari program **Door to Door System** dan **Cooling System Polri** yang bertujuan untuk meredam potensi konflik dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Legawan juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas melalui nomor hotline 110.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan suasana menjelang Pilkada di Desa Jayanti dan sekitarnya tetap kondusif, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri.